



El Presidente Boric destacó el Corredor Bioceánico que une a los países sudamericanos del Pacífico con el Atlántico en cita con empresarios y participó en Expo Osaka.

FOTOS: PRESIDENCIA

Boric reafirma compromiso con el libre comercio ante el sector empresarial de Japón

El mandatario dijo que Chile le ofrece a los inversionistas nipones un mercado interno dinámico y una plataforma de acceso a toda América Latina.

turismo de alta gama.

La cita empresarial contó con las intervenciones del mismo mandatario, así como de la presidenta de la Sofofa, Rosario Navarro, y la directora de InvestChile, Karla Flores. Mientras que desde el lado asiático participaron el presidente de la junta directiva de Mitsubishi Corporations, Takehiko Kaikiuchi, y el director ejecutivo del Banco Japonés para la Cooperación Internacional, Tatsushi Amano.

“Chile le ofrece a los inversionistas japoneses no solo un mercado interno dinámico, sino también una plataforma de acceso a toda América Latina”, indicó el Jefe de Estado desde el Hotel Imperial de Osaka, junto con destacar la institucionalidad local y la apertura económica.

En esta línea, hizo una mención particular a la inauguración del Corredor Bioceánico que une a los países sudamericanos del Pacífico con el Atlántico, además de la red de 34 acuerdos



Presidente abordó la nueva arista del caso ProCultura: “Que se investigue todo lo que haya que investigar”

Ante las filtraciones telefónicas conocidas, aseguró que las instituciones deben funcionar “sin presiones de ningún tipo”.

El caso ProCultura —que ha marcado el quehacer político desde el viernes en el país— terminó por irrumpir en la gira del Presidente Boric a Japón y China.

En el marco de su participación en Expo Osaka, el mandatario afirmó ante la prensa que las instituciones deben funcionar “sin presiones de ningún tipo” y que la fiscalía y tribunales “tienen que cumplir su labor de manera apegada a la ley”.

Justo cuando el jefe de Estado inició su viaje se conocieron en Chile conversaciones entre el mandatario y la psiquiatra Josefina Huneeus, exesposa del creador de la Fundación ProCultura, Alberto Larrain, en la que se percibía la inquietud por el caso e, incluso, que lo había considerado como posible ministro. Luego

surgieron versiones de aportes de Larrain a campañas políticas del oficialismo.

Boric reiteró que en investigaciones de malversaciones o cualquier tipo de delito no puede haber un doble estándar: “Doy garantías de que sigo manteniendo la misma posición, caiga quien caiga, que se investigue todo lo que haya que investigar”. Y añadió que “tengo una absoluta tranquilidad respecto a todo lo que he hecho y no me cabe ninguna duda que lo mejor que puedo hacer como Presidente de Chile es nuevamente dejar que las instituciones funcionen, no ejercer sobre ellas ningún tipo de presión, no acusar por mi parte, ningún tipo de persecución”.

Agregó que “como tengo la profunda tranquilidad de haber actuado siempre de manera correcta, apegada a la ética y a la ley, le puedo decir a todos los chilenos y chilenas que mi postura es que las instituciones funcionen”.

POR AMANDA SANTILLÁN
DESDE OSAKA, JAPÓN

El encuentro empresarial, de comercio e inversiones entre representantes de Chile y Japón fue uno de los hechos que marcó la segunda jornada de la visita que desarrolla el Presidente de la República, Gabriel Boric, a Japón.

Tras pasar por Tokio el domingo, donde se reunió con el primer ministro nipón, Shigeru Ishiba, el mandatario se trasladó a Osaka para el diálogo con el mundo de los negocios, además de liderar el Día de Chile en la Expo Mundial 2025, instancia que busca visibilizar las ventajas competitivas del país en energías limpias, agroindustria, servicios tecnológicos y